

Perayaan Natal Oikumene di Kab. Toba, Bukti Partai Golkar Partai Nasionalis untuk Semua Agama

Karmel - TOBA.INDONESIASATU.ID

Feb 1, 2022 - 06:19



TOBA-Ketua DPD Partai Golkar Sumatera Utara (Sumut) Musa Rajekshah menghadiri secara langsung Perayaan Natal Oikumene Tahun 2021 Sekaligus Syukuran Tahun Baru 2022 Keluarga Besar Partai Golkar Sumut Bersama Masyarakat Sumut di Lapangan Mini Soposurung, Balige, Senin (31/2/2022).

Musa Rajekshah yang juga Ketua DPD Partai Golkar Sumatera Utara dalam kesempatan tersebut menyampaikan, bahwa Partai Golkar adalah partai nasionalis yang menjadi rumah bersama bagi semua agama, suku, bahasa dan budaya masyarakat Indonesia.

"Kegiatan ini juga menunjukkan kalau Partai Golkar adalah partai nasionalis yang semua unsur agama, ras suku dan budaya ada di dalam Golkar. Telah menjadi komitmen kami perayaan hari besar agama akan kita rayakan bersama-sama karena kita tahu keberagaman dan kerukunan atas kebhinekaan di Indonesia adalah hal penting yang harus dijaga selama-lamanya," ujar Ijeck yang juga menjabat sebagai Wakil Gubernur Sumut ini.

Natal Bersama Partai Golkar juga baru saja selesai dilaksanakan di Salatiga, Jawa Tengah, Sabtu (29/1) dihadiri oleh seluruh Ketua DPD Golkar Provinsi se-Indonesia. Namun kemeriahan Natal Partai Golkar di Balige menurut Ijeck tidak kalah dengan perayaan di Salatiga, atas antusias masyarakat ini bukan hanya Ijeck, Ketua Umum DPP Partai Golkar Airlangga Hartarto.

"Ketua Umum kita, Bapak Airlangga Hartarto sudah saya kirimkan foto-foto kemeriahan acara di sini, beliau sangat senang, berterima kasih dan menyampaikan salam hormatnya kepada kita semua. Begitu ramai dan meriahnya disini, bahkan para Pendeta dari Dewan Gereja Indonesia juga turut ramai datang. Kami mohon doa terbaik untuk Partai Golkar kepada semua dan khususnya kepada Bapak Pendeta apalagi ketua umum kami ingin mencalonkan sebagai Presiden RI di tahun 2024. Kami mohon doakan kami agar bisa tercapai apa yang kita cita-citakan," ujar Ijeck.

Turut hadir dalam Perayaan Natal Oikumene Ketua DPRD Sumut Baskami Ginting, Gubernur Sumut yang diwakili Staf Ahli Gubernur Kaiman Turnip, Sekretaris Umum Persekutuan Gereja-gereja Indonesia (PGI) Sumut Pdt Eben Siagian, Ketua Dewan Penasehat DPD Partai Golkar Sumut R.E Nainggolan, Ketua Dewan Pengarah DPD Partai Golkar Sumut Sanggam SH Bakara, Dewan Pertimbangan DPD Partai Golkar Sumut M Syahrul Pasaribu, Wakil Bupati Kabupaten Toba Toni Simanjuntak, Ketua Umum Panitia Natal Kombes Pol (PURN) Maruli Siahaan dan beberapa Ketua DPD Partai Golkar Kabupaten se-Sumut.

Ketua Umum Panitia Maruli Siahaan menyampaikan, Perayaan Natal Oikumene 2021 dan Syukuran Tahun Baru 2022 dengan tema Cinta Kasih Kristus yang Menggerakkan Persaudaraan Kita ini diharapkan membawa kedamaian dan kebahagiaan bagi segenap Umat Kristiani yang merayakannya.

Rangkaian acara Natal ini telah dilaksanakan mulai tanggal 25 Januari dengan diisi berbagai kegiatan diantaranya bakti sosial pembagian paket sembako yang juga serentak diadakan di seluruh DPD Partai Golkar se-Sumut.

"Kami juga membagikan sembako di Panti Asuhan yang berada di Laguboti dan di Tambunan Sunge. Ada juga bedah rumah untuk dua warga dua di Tapanuli Raya. Ada juga pameran UMKM yang diisi sebanyak 50 pelaku UMKM, pemberian bantuan ke korban banjir, ziarah makam D.I Panjaitan dan Missonaris Pdt IL Nommensen, lomba paduan suara dan lainnya," katanya sembari

mengatakan seluruh rangkaian disambut antusias oleh masyarakat.

Sementara itu, Pdt Eben Siagian dan Wakil Bupati Kabupaten Toba Toni Simanjuntak memberikan apresiasi kepada Golkar dan mengucapkan terima kasih atas Perayaan Natal dan Syukuran Tahun Baru oleh Partai Golkar Sumut di Balige.

"Acara ini patut kita syukuri, Partai Golkar hadir di tengah-tengah masyarakat dan memberikan sumbangsih kepada kemajuan dan kesejahteraan masyarakat," tutup Toni Simanjuntak mewakili Bupati Toba. (Karmel)